

fael Fernández, Cristhian Zambrano); Escuelas Dominicales (Karina Iza, M.<sup>a</sup> Paula Rodríguez); Primicias (Héctor Ortiz); Boletín Atrio (Juan A. Monroy, Juanjo Bedoya, Nahir Montero, Mercedes Zardaín, Jesús Manzano); Ministerio de Visitación (Rafael Fernández, Jesús Manzano); Sonido y audiovisuales (Juanjo Bedoya, Willians Márquez, Dafne Parra, Raysa Pérez, Carlitos Rojas); Fondo de Ayuda Social (Carlos Lázaro y Jesús Manzano); Ministerio de Oración (Carlos Ariel, Yasmine Parada) y Centros Tahor (Florín Negoi, José M. Luque, David Fernández, Daneida Vergara, Estefanía López, Margarita Cuevas, Heidy Lens, Víctor del Castillo, Ángela Acebedo, Eunice Melgar, M.<sup>a</sup> Elena Naranjo, Chema Muñoz, Jesús Manzano). Y al frente de toda la iglesia nuestro capitán: Jesucristo. ¡Gloria damos al Señor que permite a una iglesia, tan humilde como la nuestra, trabajar con Él en la extensión y en el fortalecimiento de su reino!

## ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 3 DE DICIEMBRE DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

**Administra la Santa Cena:** *Jesús Manzano*.

**Distribuyen:** *Ángela Acebedo, Raysa Pérez, Bruno López y Johnny Betancourt*.

**Ofrenda:** *Yasmine Parada y Carlos Ariel- Junior*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2104. Domingo 3 de Diciembre de 2023

## EVOLUCIÓN Y CREACIÓN

La Editorial Funambulista acaba de publicar un gran libro titulado *Dios, la ciencia y las pruebas*, escrito por los franceses Michel Yves Bolloré y Oliver Bonnassies. Ha sido traducido por Amalia Aconta. Estos días figura como primer libro de venta en toda España. Los autores escriben sobre evolución y creación.

¿Qué es la evolución? ¿Qué es la creación? Para las personas no iniciadas en las iglesias donde se lee este articulito lo explico en dos palabras. La evolución dice que Dios no nos ha creado. Que somos seres que hemos evolucionado de un orangután desde los tiempos primitivos. La creación sostiene que Dios nos creó a su imagen y semejanza, según afirma el Génesis.

El año 1871 el célebre científico inglés Charles Darwin publicó un libro que tituló *Origen del hombre y selección en relación con el sexo*. En esta

obra Darwin sostenía que el ser humano, cuyo origen se atribuía entonces a Dios, pudo descender en realidad de la familia de los simioides. Cito sus propias palabras, que para quien desee comprobarlas, figuran en el libro citado: *El hombre “pudo descender de un cuadrúpedo peludo, provisto de cola y de orejas aguzadas, probablemente de costumbres arbóreas y que habitaba en al antiguo continente”*.

Esta es la evolución. Nuestros antepasados saltaban y brincaban de un árbol a otro como los orangutanes, la especie más avanzada del mono.

La Biblia no es evolucionista. Es creacionista. *“Dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza”*. (Génesis 1:26). El versículo siguiente enfatiza el hecho: *“Creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó”*. (Génesis 1:27).

Insisto. Lo de los párrafos anteriores es evolución.

Esto es creación.

Charles Darwin sostiene que nuestro padre era el orangután.

La Biblia dice en letras de oro que nuestro padre es Dios.

Lo del orangután es simple teoría.

Lo de la Biblia es realidad. Una verdad indiscutible e irrefutable que ha llegado a nosotros a través de los siglos. *“Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser viviente”*. (Génesis 2:7).

Dios nos creó a ti y a mí en absoluta plenitud: Cuerpo, alma, espíritu, corazón, ojos. Cuando dice la Biblia que Dios nos hizo a su imagen y semejanza, cuidado, no quiere decir que seamos dioses. Dios es espíritu, dijo Jesús a la mujer samaritana. Nosotros somos también personas espirituales. Esta es la semejanza que nos une a Él. Aquí está el problema que te he planteado en este articulo: Creer que tu cuerpo termina en la tierra para siempre, como el del orangután, o creer lo que te dice Salomón el sabio, hijo de David: *“El polvo vuelve a la tierra, como era, y el espíritu vuelve a Dios, quien lo dio”*. (Eclesiastés 12:7).

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • JOSSELYN BRACHO Y JUAN DIEGO

Se va acercando el día en que va a venir al mundo la nueva hija de Josselyn y Juan Diego y debemos orar para que todo se desarrolle bien y que pronto podamos disfrutar de toda la familia.

### • COMIDA DE NAVIDAD

Seguimos siendo pesados e insistiendo en nuestra comida de Navidad del domingo 17 de diciembre. Si todavía no te has anotado ¿a qué esperas? Si es por trabajo se comprende, pero si es por otro motivo no se comprende y mucho menos si tienes deseos de asistir. Si tienes alguna duda habla con los Ancianos de la iglesia y seguro que te la resuelven.

### • ORGANIGRAMA DE LA IGLESIA

El lunes el Consejo de la Iglesia se reunió y entre otros asuntos se tomó la decisión de desarrollar las diaconías, dotándolas de una función específica.

Para el conocimiento de aquellos que no lo sepan nuestra iglesia tiene en la actualidad dos ancianos: Juan Lázaro y Jesús Manzano y varios diaconos: Carlos Lázaro (Secretario), Teresa Cabezas (Tesorera), Rafael Fernández (Visitación), Carlos Ariel (Orden del culto), David Fernández (Mantenimiento), Juanjo Bedoya (Escuelas dominicales y sonido), José Sisniegas (Mujeres), Cristina Rosa (Mujeres) y Florín Negroi (Obras). La iglesia consta también de varios ministerios, al frente de los cuales hay diferentes líderes y al lado de ellos muchos hermanos comprometidos en cada uno de ellos: Ministerio de Evangelización (M.<sup>a</sup> Elena Naranjo, Nahir Montero); Ministerio de Mujeres (Ángela Acebedo, Andrea Rodríguez, Cristina Rosa); Puertas Abiertas (Carlos Lázaro, Magdalena Mir, Margarita Lopes, Rosa Robledo, José Lázaro, Odín Parada, Rafael Fernández); Grupo Unidad (Yasmine Parada); Página Web y LOPD (Juanjo Bedoya); Grupo de Jóvenes (Ra-